

# CARROT 2月

2022年 2月1日

ARINKOMURA



先月は、「雪」の歌をうたっていると、チラチラと雪が降ってきました。さらに本格的に降り出すと、「雪が降ってきた～！！！」と元気に園庭に走り出し、そり滑りや雪合戦、雪だるま作りを楽しみました。寒い日でも、子どもたちはとても元気です。マラソンや縄跳びにも挑戦し、長く走る・長く跳ぶために、毎日コツコツと子どもたちのペースで練習しています。お互いを刺激し合って、「今日こそは…！！」と頑張っている姿がとてもたましいです。



## 今月のねらい

- ・共通の目的に向かって友だちと考えを出し合いながら協力し合う楽しさを味わう。
- ・一人ひとりが自分の力を発揮し、意欲的に遊びや生活に取り組む中で、友だちとのつながりを深めていく。
- ・冬の自然に関心を持ち探究したり、伝統行事に親しみを持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ。

## お正月遊びを 楽しみました♪



新年のあいさつをし、

みんなでおみくじやコマ（吹きごま）、かるた大会、凧揚げと盛りだくさんなお正月遊びを満喫しました。おみくじでは「なに吉だった？」とみんなで見せ合いつっこし、かるた大会は、みんな真剣勝負でした。後日、鏡開きごっこをし、「よお～！！」のかけ声で、樽を割り、おいしいリンゴジュースを飲みました。



## 就学に向けての準備をしていきます。

いよいよ4月からは小学1年生です。園生活も就学を意識した生活を始めています。そこで、お家の方にも協力いただき、お子さんが安心して入学できるように支援していきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。  
○自分の持ち物は自分で持つように声をかけていきます。

小学校へは自分で歩いて荷物をもっていかなければなりません。今のうちから、お家の人に頼らずに自分で持てるようになじんでいきましょう。

○食べ始める時間・食べ終える時間を意識しています。

小学校では、給食開始時間が12時半頃になります。CARROTクラスでは、1月より12時10分頃を目安に開始にしています。食べ終わる時間は夏頃から意識し、今では20分間を目安に食べられるようになりました。活動時間が長くなるため、朝はしっかり食べてきましょう。

○食事のマナーを意識しながら食べられるように声をかけています。

大きな声を出さないことや、箸の持ち方に気を付けるなど、一人一人に声をかけています。ご家庭でも声掛けをお願いします。

## 今月の活動

3日(木) 節分 誕生会

9日(水) お茶のじかん(年中児見学)

16日(水) Let'sのじかん 17日(木)はかせのじかん

21日(月)書道のじかん 26日(木)内科検診

28日(月)剣道のじかん

来月は、卒園遠足(3/4)、保護者参加のお茶会(3/9)や

卒園式(3/26)が予定されていますが、

状況により変更等ある時はお知らせいたします。

## 縄跳び 頑張っています！



縄跳びをやるために、みんなで

縄の縛り方の確認をしました。「解けるけど、縛れない」という子が多かったので、みんなで練習しました。コツをつかむと簡単だと気付き、縄跳びにも取り組みやすくなったようです。縄跳びカードに頑張ったしをつけけることが楽しみで、みんな一生懸命取り組んでいます。

